



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “Hoy dentro de unas horas inicia la sesión de la Comisión Permanente y ya tendremos todo preparado para que se convoque al periodo extraordinario de sesiones, será a partir del próximo lunes 23 de junio y el 2 de julio podremos concluir, pero, como todo, esto está abierto a muchísimas discusiones, debates y lo único cierto es que tendremos periodo extraordinario para abordar muchos de los temas que quedaron pendientes. Yo espero que el día de hoy en el transcurso de la mañana, algunas comisiones se reúnan y concluyan las presentaciones de algunos dictámenes que hacen falta, pero sí habrá un paquete muy fuerte en materia de seguridad”.

<https://drive.google.com/file/d/1nOI972INtOzz0er2gvVPSsTa7I39-ItE/view>